

Ecuador: Asesinato de directora de hospital reafirma inseguridad en el país andino



La funcionaria fue interceptada por dos hombres a bordo de una moto, quienes dispararon en contra de ella mientras conducía su vehículo. (Foto:RTU Noticias)

Quito, 29 mar (RHC) El asesinato de la directora del hospital Teodoro Maldonado, en la ciudad de Guayaquil, en Ecuador, Nathaly López, reafirma los niveles de violencia e inseguridad por los que atraviesa el país andino.

El suceso ocurrió anoche, cuando la funcionaria de esa institución sanitaria, perteneciente al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), fue interceptada por dos hombres a bordo de una moto, quienes dispararon en contra de ella mientras conducía su vehículo.

El IESS expresó su rechazo por este hecho violento que causó temor entre la población de esa ciudad costera ecuatoriana.

La Policía Nacional reveló que aún se realizan las investigaciones del caso para encontrar a los responsables y conocer móvil del asesinato.

Tras el asesinato de López de 35 años, quien también se desempeñaba como docente universitaria, al menos cuatro altos funcionarios del Hospital Teodoro Maldonado, en el sur de Guayaquil, presentaron sus renuncias.

Medios locales aseguran que las actividades en ese centro de salud se realizan con normalidad este miércoles, no obstante, entre los colaboradores del sanatorio, uno de los más grandes de la ciudad, había preocupación y tensión.

Una encuesta publicada recientemente por el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal de México, ubicó a Guayaquil como una de las 50 urbes más violentas del mundo.

Según el documento, Guayaquil ocupa el lugar 24, escalando así con respecto a la edición de 2021 de ese mismo ranking, donde la urbe del país andino estuvo en el puesto 50 con mil 537 homicidios y un total de 3,2 millones de habitantes.

Expertos y la ciudadanía exigen al Gobierno de Guillermo Lasso implementar políticas públicas integrales para frenar la violencia y la inseguridad.

Una de las mayores preocupaciones de la población de Guayaquil y de Ecuador es el incremento de la violencia en el país andino. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318153-ecuador-asesinato-de-directora-de-hospital-reafirma-inseguridad-en-el-pais-andino>



Radio Habana Cuba